

ACADEMIA Y CONFRATERNIDAD EN IV REENCUENTRO DE GRADUADOS DE LA FCSH

Con una gran asistencia de graduados y profesores, la FCSH llevó a cabo, el pasado 11 de noviembre, el IV Reencuentro de Graduados. La cita dio inicio con la exposición de Viviana Borja, coordinadora de seguimiento a graduados de la FCSH, quien informó a los asistentes sobre la importancia de vincular activamente a los graduados al proceso de mejora continua de los planes de estudio. La FCSH cuenta con 19 generaciones de graduados en el área de grado y 17 en el área de postgrado, lo que totaliza 5130 graduados, de los cuales 4620 son exclusivamente de pregrado, 320 de postgrado y 190 realizaron su grado y postgrado en la FCSH. En el grado un 45% pertenecen a la carrera de Economía mientras que en el postgrado el 27% a la Maestría en Finanzas.



Acto seguido se dio paso al foro: Competitividad empresarial en el Ecuador y los acuerdos comerciales, del cual participaron como panelistas el analista económico Alberto Acosta Burneo; Julio Prado, Presidente de la Asociación de Bancos del Ecuador; Roberto Aspiazú, Presidente Ejecutivo del Comité Empresarial del Ecuador; José Luis Castillo, ex asesor del Ministerio de Industrias y Productividad y actual profesor de la FCSH, y conducido por Gisela Raymond, profesora del área de Comunicación. Los invitados evaluaron la productividad y prosperidad empresarial además del panorama de

competitividad del país y aquellas condiciones que harían al Ecuador más atractivo para inversiones. De igual forma, se analizaron las aportaciones del reciente acuerdo firmado con la Unión Europea así como también las medidas más apropiadas para dinamizar el mercado laboral en el corto, mediano y largo plazo.

La jornada contó con la participación de cerca de 300 graduados quienes también disfrutaron de un momento de confraternidad y un brindis presidido por Constantino Tobalina, profesor fundador de la FCSH.



Por una visión positiva y la excelencia académica, todos somos parte del proceso.